

ALLOCUTION PRESIDENTIELLE

Mesdames, mesdemoiselles, messieurs,

Je vous souhaite la bienvenue et vous remercie d'être revenu pour assister à la traditionnelle remise des récompenses du ROYAL ATHLETIC CLUB LOUVIEROIS.

Nous saluons la présence de Pascal LEROY et Vincent LORENT

Qu'il est difficile de reprendre les bonnes vieilles habitudes quand les travaux aux infrastructures coupent nos liens réguliers, on ne se voit plus guère, des groupes sont hébergés dans des clubs amis, d'autres sont en salle à Louvain La Neuve. Cela a pour conséquence la faible affluence à ce souper, mais aussi un manque de lien entre les groupes, certains ne se connaissent même plus, on ne passe plus guère à la buvette.

Enfin, c'est comme cela, mais nous entrevoyons le bout du tunnel et printemps arrivant, tout devrait rentrer dans l'ordre.

L'ACLO est un club qui grandit, pour cela nous devons avoir un encadrement digne de ce nom, nous engageons des entraîneurs supplémentaires tous les ans, mais pour aller de l'avant, nous devons renforcer la structure, un club n'est rien sans un comité de qualité, la qualité actuellement ne m'inquiète nullement, mais le nombre de personnes le composant est un peu faible, et j'ai peur qu'avec ce nombre, certains s'essouffent, nous pouvons encore accueillir quelques membres, n'ayez pas peur de la charge de travail, si elle est répartie sur plus de bras elle n'en sera que moins lourde.

Maintenant, un club ce n'est pas que des personnes au comité, c'est nous tous, encadrants, athlètes, parents, nous avons besoin de tout le monde, et n'attendez pas que le comité fasse les choses pour améliorer notre, votre confort, il manque quelque chose, proposez nous les améliorations plutôt que de râler, râler n'améliore en rien le quotidien.

Il y a trois ans que nous n'avons plus organisé de meeting, nous avons besoin maintenant d'officiels, cela vous intéresse, contactez nous, cela n'est peut être pas si lourd que vous ne pensez.

Nous allons reprendre nos organisations sur piste dès que possible, et nous lançons dès cette soirée les festivités du 75eme anniversaire du club, certaines idées sont déjà sur la table, il y aura notamment un quizz, une journée pour les athlètes différents, l'accueil de l'épopée tous à bord qui fera halte chez nous, sur la route de Paris, la journée des familles et bien d'autres choses encore, si vous avez d'autres idées, n'hésitez pas à nous les soumettre.

Toutes ces activités vont être vitales pour le club, depuis quelque temps, nous avons eu à surmonter le covid, l'interdiction d'organiser sur la piste depuis maintenant 4 ans pour non-conformité, et maintenant les travaux, tout cela fait que les rentrées financières budgétées

n'ont pas suivi, et que les dépenses ont augmenté c'est pourquoi je vous en conjure, participez à la vie de votre club.

Nous avons lancé avec Jocelyne, Natalia et Rosalia et quelques autres personnes ici présentes, une section pour personnes différentes, la section a un grand succès, les activités ont lieu le vendredi après midi, mais progressivement pour certains, nous avons pour objectif quand c'est possible de les intégrer aux groupes existants, c'est pourquoi je vous demande si l'un d'entre eux intègre votre groupe, donc si vous côtoyez quelqu'un de différent, accueillez-le comme une autre personne sans faire de différence, vous verrez probablement votre sport sous un jour autre.

Et bien que nous nous entraînions dans des conditions très particulières, les résultats de cette année sont extraordinaires tant du point de vue individuel que collectif, vous le verrez tout au long de la soirée.

Pour la première fois était organisé un intercercle commun masculin et féminin, et bien nous avons remporté le titre dans notre division et montons donc à l'échelon supérieur.

A titre individuel, pour la saison dernière, vous découvrirez tous les résultats lors de la remise des récompenses. Cela montre qu'à l'ACLO les entraîneurs sont de niveau, je tenais vraiment à le souligner et qu'ils en soient tous remerciés pour l'énorme quantité de travail qui est d'une qualité extraordinaire.

Pour conclure, je voudrais remercier tous les gens qui nous permettent d'exister : la ville de La Louvière et la maison du sport, qui font tant pour nous, le service travaux et tous nos sponsors aussi petits soient-ils, j'exprime notre plus profonde gratitude à tous ces gens qui travaillent au développement de notre club afin que tous puissent pratiquer notre sport dans les meilleures conditions, les membres du comité, les entraîneurs, les officiels, et tous les bénévoles.

Je m'en voudrais d'oublier ici tous les athlètes car c'en sont aussi qui courent dans l'ombre, ceux qui sont moins doués, qui sont un peu trop gros, un peu trop vieux où que sais-je encore, nous ne vous oublions pas, nous nous sommes donnés l'obligation de nous occuper de vous aussi, car vous et les meilleurs, vous avez tous du mérite, ce mérite, se trouve simplement dans le dépassement de vous-même, et dans le seul plaisir de pratiquer notre sport.

Bonne soirée et Vive l'athlétique club louviérois.